

BILDUNG IST UNSER THEMA

Volksschule, Mittelschule, Inklusion,
Vereinsangelegenheiten, Mehrsprachigkeit, CLILL,
Verhaltenspädagogik, Dienstrecht, GTS, AHS, BHS,
PS, ... (und vieles mehr)



Ruf uns an!

Ruth Astner

+43 650 2828316

Susann Hübner

+43 660 5540339

Angela Kaltenböck-Luef

+43 650 9391934

Barbara Kefer

+43 664 5235302

Bernhard Weninger

+43 664 1640585

**Alle wichtigen Informationen für deinen gelingenden
Schulstart und über uns findest du auf unserer:**

Homepage: <http://www.sloe-graz.at>

oder auf Facebook:

@sloegraz1



Mit uns am Start und in der Schule

Sozialdemokratischer
LehrerInnenverein
Österreich

SLÖ



Team Steiermark

Regionalgruppe Graz

BILDUNG IST UNSER THEMA



Unsere Ideen, Forderungen und Anliegen, die du mit uns teilen und gerne noch eigene hinzufügen kannst ...

- Chancengleichheit in den Schulen als Voraussetzung für eine gerechte Gesellschaft
- Wissenschaftliche Erkenntnisse und Forschungsergebnisse müssen Grundlage für Bildungs- und Schulentwicklung sein
- Ausreichende Lehr- und Lernbedingungen, sowohl materiell als auch personell
- Hohe gesellschaftliche Anerkennung der Professionalität der Lehrenden
- Professionelle, ausreichende Unterstützungssysteme für das Lernen und die Entwicklung der Kinder und Jugendlichen den Standorten fix zugewiesen
- Lernorientiert gestaltete Raumangebote und technisch aktualisierte Arbeitsplätze für Pädagog*innen und die Leitungen der Schulen
- Behördliche Maßnahmen und Vorgaben die tatsächlich und unmittelbar dem Lernen der Kinder helfen
- Echte Autonomie, keine „Mascherlstunden“, freie pädagogisch orientierte Entscheidungen der Standorte über die Vergabe der zugewiesenen Werteinheiten
- Notwendige Begleitungsressourcen für Kinder mit besonderen Bedürfnissen nicht verbürokratisieren, sondern Anerkennung der Entscheidungskompetenz der Pädagog*innen vor Ort
- Vorrang für Qualitätskriterien bei Anstellungen und Postenvergabe im Schuldienst

Haben wir etwas vergessen, das dir wichtig ist? Teile es uns doch mit, wir nehmen es gerne auf!

In einer Stadt wie Graz gibt es ganz spezifische An- und Herausforderungen an das Bildungssystem. Diese würden wir sehr gerne mit dir diskutieren, ansprechen und vor allem gemeinsam Lösungen für diese Herausforderungen finden.

Wir scheuen uns auch nicht DIE Dinge anzusprechen, die nicht für ein gerechtes, wissensvermittelndes und modernes Bildungssystem stehen:

- Die Isolierung der Kinder in Deutschförderklassen
- Die neuerliche Einführung der Noten ab der 2. Schulstufe
- Die Einführung dauerhafter (Leistungs-)Gruppen in der MS
- Ein Ideologiepaket auf dem Rücken der Lernenden
- Dass Schulleiter*innen jedes Schuljahr wieder Bittgänge um Ressourcen abhalten müssen
- Dass die überhand nehmende Bürokratie die Pädagogik in den Hintergrund drängt
- Kleinkarierte Kontrollmechanismen und Drohungen durch Behördenvertreter*innen
- (ausschließlich) Parteipolitik bei Anstellungen und Postenvergabe
- Kein öffentliches Schönreden der Herausforderungen pädagogischer Arbeit

Für diese Themen kämpfen wir, denn nur dann wird Bildung seinem eigentlichen Auftrag gerecht: für ALLE, egal welcher Herkunft, Vorbildung oder Milieu, eine bestmögliche Vermittlung von Wissen und Bildung.

„Was die weisesten und die gut gebildeten Eltern für die Schulbildung ihrer Kinder einfordern, muss die Gesellschaft für alle Lernenden zur Verfügung stellen.“

(transl. Martin Habermann, 2008)